



15.09.2019

## Zu Besuch bei den Naturfreunden Bretten

Wanderung rund um den Turmberg

Dieser Tage besuchten die Naturfreunde Weisenbach die in langjähriger freundschaftlich verbundenen Naturfreunde Bretten.

Wir trafen uns gemeinsam am Bahnhof in Durlach und fuhren dann zur Talstation Turmberg. Hier ging es mit der historischen Zugseil Bahn weiter. Oben angekommen, wurden wir von dem herrlichen Rundblick weit über Karlsruhe überrascht. Hier hatten die Naturfreunde Bretten einen kleinen Imbiss vorbereitet, zur Stärkung für den weiteren Weg. In dieser Pause wurde ein kleines Geburtstagsständchen gesungen, für unsere wanderlustige Naturfreundin Gisela Schmitt, die sich sehr darüber freute. Gestärkt ging es dann weiter, zum Natufreunde Haus Am Hopfenberg in Berghausen. Unterwegs ging es lustig zu, und Günther Horn, der Wanderführer Bretten, erzählte viel Wissenswertes aus der Region. Zwischendurch gab es eine kleine Schnäpsepause, so dass wir munter weiter ausschritten und die restliche Strecke nach Berghausen wandern konnten. Im Naturfreundehaus angekommen, erwarteten uns die Naturfreunde mit einem leckeren Vesper. In gemütlicher Runde saß man zusammen und tauschte sich aus.



